

IHRE GEMEINDE ENGAGIERT SICH FÜR DEN KLIMASCHUTZ!
Sie ist Mitglied bei der Klima- und Energie-Modellregion (KEM) Inn-Hausruck

SAUBER HEIZEN FÜR ALLE 2024

Ausweitung der Zielgruppe und erhöhte Förderung

Das Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie (BMK) unterstützt auch dieses Jahr einkommensschwache Haushalte bei der Umstellung von fossilen Raumheizungen auf nachhaltige klimafreundliche Heizungssysteme. Beispielsweise kann eine Gasheizung gegen eine Luftwärmepumpe getauscht werden. Gestartet ist das Programm 2022, nun wurde die Einkommensgrenze hinaufgesetzt und damit die Zielgruppe erweitert.

Gefördert werden jetzt Haushalte, die ins unterste Einkommensdrittel fallen – bezogen auf einen Einpersonenhaushalt entspricht das einem Monatseinkommen von netto bis zu 1.904 Euro (zwölfmal jährlich). Bei Mehrpersonenhaushalten kommen je nach Zusammensetzung entsprechende Gewichtungsfaktoren zur Anwendung.

Jetzt registrieren und bis zu 100 % Förderung (max. ca. 37.000 Euro) erhalten!



Fotos: Ringhofer, Klimafonds



Nähere Infos unter www.sauber-heizen.at